



Let's Try!

柏市立大津ヶ丘第一小学校

4年生 学年だよ!

令和4年 6月 1日

落ち着いた気持ちで、充実した6月に!

先日、ドリームスポーツ大会が無事に終わりました。「みんなで協力して、あきらめずに、最後まで楽しもう」というスローガンのもと、子ども達一人ひとりが活躍する姿が見られ、成長を感じました。たくさんの応援をありがとうございました。

さて、6月になると雨の日が増え、教室で過ごすことが多くなります。心を豊かにする読書など、教室での安全な過ごし方を考え、落ち着いて行動できるようにしていきたいと思います。また、校外学習もありますので、目標を持って取り組み充実した一ヶ月となるよう声をかけていきます。体調を崩しやすい時期でもありますので、ご家庭でも見守っていただけますようお願い致します。

6月の生活目標

「給食のマナーを身につけよう」

- ・配膳の仕方を確認する。
- ・食前の手洗い、食後の歯磨きをする。

◎各種検診について

治療勧告が出た場合は早めに受診をお願い致します。

◎算数で使う「分度器」について

算数の「角の大きさ」の学習で分度器を使用します。今年度は、ある団体から使われていない分度器をたくさん寄付していただきましたので、子ども達に一枚ずつ配布します。学習に活用できるよう指導していきます。



今月の学習



- 国語 メモの取り方をくふうして聞こう
漢字辞典の引き方
リーフレットで知らせよう
- 社会 千葉県の産業のようす
ごみのしよりと利用
- 算数 わり算のしかたを考えよう
角の大きさの表し方を調べよう
- 理科 とじこめた空気や水、星や月
- 音楽 いろいろなリズムを感じ取るよ
- 図工 木々を見つめて
- 体育 水泳、跳び箱運動
- 総合 環境問題について考えよう
- 道徳 となりのせき ふろしき 他
- 外国語活動 I like Mondays.

《下校時刻について》

6月7日(火)と6月28日(火)は、5・6年生の委員会活動があるため、4年生は5時間授業で下校となります。(下校 14:45)
下校後の安全な過ごし方について、学校でも指導しておりますが、ご家庭でもお話しください。

《校外学習当日の登校時間について》

6月17日(金)に校外学習に行きます。

白井市文化センターでプラネタリウムを鑑賞します。当日は、入館時間の関係で、4年生の登校時間を早めます。

当日は、7時45分～55分の間に登校し、健康チェックを受けて教室に上がるようにしてください。8:15に学校を出発しますので、時間厳守をお願いします。また、午前中のみのお見学となりますので、リュックサック・お弁当は必要ありません。水筒を持参し、ランドセルで登校してください。下校時刻は通常通りです。

夏の星座や星座早見の使い方について学び、その後の学習につなげていきたいと思います。星空の観察については、ご家庭のご協力をよろしくお願いたします。